

Château Sanctus : un vignoble en gestation

Le Dr Ramez Aouad, chirurgien orthopédiste de son état, a toujours aimé le vin. Le déguster entre amis, s'offrir des "grandes bouteilles" ou participer à des voyages "œnologiques" dans les meilleurs terroirs du monde... Un jour, alors qu'il

contemple ses terres autour de la maison familiale de Mar Mama, sur les hauteurs du Batroun, l'idée germe presque naturellement : « Pourquoi après tout ne ferais-je pas mon vin ? » À partir de 1999, Ramez Aouad, aidé par son fils, financier parisien, qui l'assiste →

Date de création : 2005

Cave et vignoble autour de Mar Mama, Batroun, 5 hectares de vignes

Production : 15 000 bouteilles par an

Investissement : 1 million de dollars

Gamme de prix : entre 15 et 35 dollars la bouteille